

ABSTRAK

Muhammad Ridwan (1181060046). Konsep Istiqamah Menurut Hadits. Skripsi. Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung: Jurusan: Ilmu Hadis 2022. Pembimbing I: Drs. Agus Suyadi Raharusun, Lc, M.Ag Pembimbing II: Dr. Wahyudin Darmalaksana M.Ag

Iman bisa meningkat dan menurun karena ketaatan dan kemaksiatan, perbuatan yang kecil lebih baik dilakukan terus-menerus daripada hal yang besar dilakukan dengan ketidaktahuan. Dalam ajaran Islam dibidang hadis, memiliki Konsep-konsep yang penting dalam penyebaran pengetahuan Islam yaitu tentang hadis istiqamah. Sangat diperlukan konsep istiqamah supaya mengetahui untuk diaplikasikan bagaimana konsep istiqamah yang sebenarnya.

Untuk mengetahui sisi tersebut peneliti merumuskan dan bertujuan untuk mengetahui. (1) Apa hadis-hadis tentang istiqamah. (2) Bagaimana konsep istiqamah dalam hadis Nabi SAW.

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Jenis penelitiannya adalah *Library Research* atau kepustakaan. Data dalam penelitian ini berupa buku, analisis, meneliti hadis dengan detail, terperinci secara menyeluruh.

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa konsep istiqamah adalah selalu melakukan amal kebaikan, amal shalih yang dilakukan dengan terus-menerus (kontinu) walaupun hanya sedikit, bahwa istiqamah berdasarkan hadis Nabi SAW, istiqamah suatu kata, akan tetapi istiqamah merupakan konsep yang sangat amat besar dalam perwujudan dan praktiknya yakni selalu ta'at dan beriman kepada Allah SWT, dan Rasulnya, menjahui semua larangannya dan menjalankan perintahnya, istiqamah selalu menjaga hati,lisan dan perbuatan dari perbuatan yang membuat akan jauh akan istiqamah supaya menghantarkan umat manusia meraih insan kamil mendapatkan kebahagiaan dunia dan akhirat. Istiqomah *hati* adalah anggota tubuh yang paling penting yang wajib dijaga dengan sungguh oleh seorang hamba agar tetap istiqomah, *Lisan* adalah anggota tubuh yang terpenting yang perlu mendapatkan perhatian setelah hati, *Perbuatan* adalah tekun bekerja atau melakukan amalan atau melakukan apa saja usaha untuk mencapai kejayaan yang diridhai Allah SWT.

Kata Kunci :Hadis, Istiqamah, Syarah, Aplikasi Hadis Komputer, Relevansi.